

Rakerda PKC PMII Bali-Nusra dirangkai Pelantikan PC PMII Denpasar Bali dan Seminar Nasional

Syafruddin Adi - NTB.INDONESIASATU.ID

Aug 14, 2022 - 17:09



Denpasar Bali, - Pengurus Koordinator Cabang Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia Bali Nusa Tenggara (PKC PMII Bali-Nusra) Gelar Rapat Kerja Daerah (RAKERDA) di Denpasar Bali. Minggu, 14 Agustus 2022.

Kegiatan Rakerda ini dirangkai dengan acara pelantikan Pengurus Cabang

Pergerakan Mahasiswa Islam (PC PMII) Denpasar dan Seminar Nasional.

"Ada tiga agenda sekaligus, pelantikan PC PMII Denpasar, seminar Nasional dan nanti kita dari PKC akan melaksanakan rapat kerja daerah,"kata ketua panitia, Hendra saat menyampaikan laporannya.

Ketua PKC PMII Bali-Nusra Herman Jayadi, mengatakan kegiatan Rakerda ini nanti akan memberikan rekomendasi penting sebagai rujukan kerja PKC PMII Bali-Nusra hingga dua tahun kedepan.

"Rakerda ini nanti akan memberikan rekomendasi penting sebagai rujukan kerja kita dua tahun kedepan,"jelasnya dalam sambutan.

Selain itu, Herman juga berharap kepada pemerintah Kota Denpasar untuk memberikan dukungan terhadap PMII Denpasar yang baru dilantik untuk bersama-sama membangun daerah.

"Mari kita berkerjasama dengan PMII untuk kemajuan daerah, untuk mencetak generasi bangsa yang bisa menjawab tantangan zaman,"harapnya.

Bendahara PB PMII umum, Panji Sukma Nugraha berharap Kedapatan kader PMII menjadi visioner yang akan menjawab tantangan zaman.

"Kami berharap di rapat kerja ini akan memberikan rekomendasi rencana kerja yang bisa menjawab tantangan zaman untuk 2 tahun kedepan,"pungkasnya.

Pengurus Wilayah Ikatan Keluarga Alumni (IKA PMII) Bali, Ispandi berharap kepada PKC PMII untuk membentuk cabang baru di provinsi Bali.

"Saya berharap PKC akan merumuskan untuk pembentukan cabang baru di provinsi Bali, sehingga PMII di bali bisa berkembang,"harapnya.

Ketua Cabang PMII Denpasar, Halimatu Sadia usai dilantik mengatakan PMII di Denpasar akan terus membersamai perkembangan zaman dan akan tetap eksis. Lebih lanjut Halimah mengatakan, kehadiran PMII di Denpasar Bali merupakan bagian dari solusi setiap permasalahan ada.

"Saya berharap PMII di Denpasar tidak menjadi masalah, kami hadir untuk berkolaborasi berkejasama dengan Pemda Denpasar dan seluruh elemen yang ada di provinsi Bali,"tutupnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut Ketua PW NU provinsi Bali, Keluarga Besar NU provinsi bali dan kota Denpasar, Ketua PW IKA PMII Bali, Forkompinda Provinsi Bali dan Forkompinda kota Denpasar, Bawaslu Provinsi Bali, OKP Cipayung plus, Pengurus PKC PMII Bali-Nusra dan Keluarga Besar PMII Se-provinsi Bali.(Adb)